



Le célèbre rappeur pro-Kamto, Valsero, fait partie des personnes interpellées samedi dans le cadre de la marche « blanche », puis jetés en prison par le régime de Yaoundé

C'est par une brève publication sur sa page facebook ce mardi 29 janvier que Krotal, de son vrai nom, Paul Edouard Etoundi Onambélé, rappeur, auteur- compositeur et producteur camerounais s'est exprimé sur la question .« Bien qu'ayant très souvent des approches et des points de vue différents sur la méthode, nous partageons une passion, un parcours, une histoire commune ...Libérez VALSERO, CLPP (comité de libération des prisonniers politiques Ndlr)», a-t-il posté